



Liebe Eltern,

„Rien ne va plus...“ - Nichts geht mehr heißt es treffenderweise am Spieltisch beim Roulette und so hat es sich auch ein wenig für uns als Team im Förderverein beim Neustart in der Coronapandemie im Frühjahr 2021 angefühlt.

Nichtsdestotrotz haben wir uns hiervon nicht unterkriegen lassen, haben uns bewusst auf die Umsetzung der Termine konzentriert, die vom Förderverein bisher traditionell begleitet und unterstützt wurden. Darüber hinaus haben wir es geschafft, eigene Akzente zu setzen wie zum Beispiel die Bewirtung des „Kinomobil“!

Uns ist es eine Herzenssache, den Verein mit viel Leben zu füllen, Euch daran teilhaben zu lassen, was alles so rund um die MFR passiert. Leider konnten wir viele von Euch noch nicht einmal persönlich kennen lernen, weil viele Veranstaltungen abgesagt werden mussten. Dies ist auch der Hauptgrund, weswegen wir uns heute mit unserem Infobrief an Euch wenden.

Im folgenden geben wir eine kurze Übersicht, welche Projekte/Ereignisse wir bisher begleitet haben:

- Empfang der neuen Fünfer
- Verteilung von Nervennahrung + Glücksbringer für die Prüflinge
- Eiswagen im Juli 2021
- Verabschiedung Herr Haar
- Englisch- Ferienkurs für die neuen Fünfer
- Bewirtung Kino mobil
- Kostenübernahme für 2 Tabletswagen

Für 2022 haben wir uns ebenfalls mit viel Optimismus eine Menge vorgenommen. Alles wollen wir noch nicht verraten, es soll eine Überraschung für die Schüler der MFR werden. Aber eines vorweg:

- Der Eiswagen soll fester Event in der Sommerzeit für die MFR´ler werden
- Das „Kinomobil“ soll von uns regelmäßig bewirtet werden
- Das Open Air Kino auf dem Schulhof ist von uns bereits in der Planung

Gerne dürfen Sie uns mit weiteren Vorschlägen unterstützen. Wir stehen für einen offenen Austausch mit der Schulleitung, der Schüler- und der Elternschaft.

Was uns ein wenig Sorgen bereitet, ist die stetig geringer werdende Mitgliederzahl unseres Fördervereins. Einige verlassen verständlicherweise mit dem Weggang ihrer Kinder den Verein, aber leider rücken die Neueinsteiger nur sehr zögerlich nach. Diesen Trend möchten wir unbedingt stoppen, so dass der Förderverein weiter bestehen kann. Anlässlich unseres 40-jährigen Jubiläums im letzten Jahr haben wir zu einer Aktion aufgerufen, um neue Mitglieder zu gewinnen. Das 400. Mitglied erhält einen tollen Preis.



Unser Ziel haben wir auch beinahe erreicht...aber eben nur beinahe! Wir gehen noch einmal in die Verlängerung und hoffentlich können wir demnächst das 400. Mitglied beglückwünschen.

Fassen Sie sich ein Herz, setzen Sie wie am Spieltisch auf die Schule Ihrer Kinder:

„Faites vos jeux...“ - Machen Sie Ihr Spiel!

Gerne als Mitglied im Verein, mit einer Einmalsspende, ganz wie Sie es möchten.

Wir bleiben im Kontakt, versprechen regelmäßig über unsere Aktivitäten zu berichten und freuen uns über Ihre Rückmeldungen.

Auf ein erfolgreiches Schuljahr und eine gute Zusammenarbeit!

Alles Gute und bleibt gesund,
wünscht das Team vom Förderverein der MFR!

Sarah Lang (1. Vorstand)
Simone Petruska (2. Vorstand)
Karolin Wacker (Schriftführerin)
Bianca Dzierzawa (Kassierer)

Kontakt:
Förderverein der MFR
Hannenbachstr. 10
71723 Großbottwar

E-Mail: foerderverein-mfr-grossbottwar@gmx.de